

Beginn: 16.15

Anwesend: Jacob, Janine, David, Magda, Manu, BrutAlex, Helen,

Gast: Dominik

Protokoll: Helen

Moderation: Jacob

TOPe

0. Regularia

1. Termine

2. Berichte

3. E-Mails

4. Anträge

5. Inhaltlicher TOP

6. Sonstiges

7. Ist-Was-Runde

TOPe

0. Regularia

- Wir sind beschlussfähig.
- Protokoll der letzten Sitzung ist nicht verabschiedet.
 - Wer redigiert das Protokoll dieser Sitzung? Magda

1. Termine

15. 12. 2017	AFSK & Vernetzungsglühwein 16:00 Uhr am ENC
11. & 18. 01.2018	AK Interim 16.00 Uhr
16. 12.2017	Rock gegen Rechts im Vortex & letztes Konzert von Marvins Band
31. 12.2017	Silvestertheke im VEB
22. 12.2017	Polizeiwagenführung 14:00 Uhr (bei Jacob vorher anmelden)
16. 01.2017	Vortrag mit GEW Wirtschaft als Unterrichtsfach

2. Berichte

Manu berichtet:

Gestern hat das Dezernat 5 bei uns Starkstromkabel für den Glühweihnachtsmarkt der MeWis in unserem Büro verlegt, dafür sollte unsere Türe offen stehen bleiben. Letztendlich wurde die Veranstaltung wegen des Wetters abgesagt. Alle sind verwundert, dass die Infos nicht an uns weitergetragen wurden. Das ist uncool, weil in unserem Büro Dinge sind, die nicht für jeden, zu jeder Zeit zugänglich sein sollen. Es wird einen Ausweichtermin geben, der aber vorher mit uns besprochen werden soll.

Jacob berichtet aus dem ZLBR:

Das studentische Votum wird mittlerweile ernst genommen. Außerdem üben alle fleißig, wie man Vickys Namen richtig schreibt. Es wurden viele FSB durchgewunken, in denen verankert wurde, dass es nur noch ein Studienprojekt im Praxissemester geben soll. Lediglich für sprachliche Grundbildung Grundschullehramt ist dies problematisch, es wird sehr langsam gearbeitet.

Es gibt ein Review für die Akkreditierung der Lehramtsstudiengänge, es wird uns zukommen gelassen.

Die Aussprache zur RPO war unproblematisch bis auf wenige Punkte:

- Es gibt die Möglichkeit das Konzept „Studienleistung“ komplett zu überdenken.

- von unserer Seite wurde angeregt, dass in FPAs bei Stimmgleichheit nicht mehr durch den*die Vorsitzende/n entschieden werden darf.

Helen berichtet:

Unser Ausfluss ist verstopft, weil sich darin Algen bilden, Manu kümmert sich.

Hier FakRat2 Bericht einfügen.

Sascha hat uns nette Nachrichten auf FB geschrieben und Sachen zurückgebracht.

Manu berichtet:

StudiBus Rechnung beträgt 164,40 Euro.

3. e-Mails

Wir haben eine Einladung für die SoWi BuFaTa in Berlin bekommen. Wir warten auf weitere Informationen.

Vertretung von Herr Spier.

Protokoll vom 1. Roten Mai wurde rum geschickt. Bei weiteren Informationen bitte an Jacob wenden.

4. Anträge

David möchte Geld für die Silvestertheke – bekommt 200 €, der FSR bewirbt das über seine FB Seite.

Manu kümmert sich um Angebote für Tastaturen.

Jacob hat den Flyer für die Podiumsdiskussion fertig, 50 Plakate und 1000 Flyer werden gedruckt, Helen kümmert sich.

5. Inhaltlicher TOP

Findet ab Januar wieder regelmäßig statt, nächste Sitzung werden Themen vergeben.

Die Umschläge sollen bis nächste Woche gefüllt werden, sie hängen ab gleich am Metallschrank.

6. Sonstiges

Das Türplakat existiert wieder, Helen druckt.

Jacob kümmert sich um das Arschlochgremium.

Neuer Wandkalender kommt über die Hauspost.

7. Ist-Was-Runde

nicht-öffentlich

- **Mythen und Legenden**
- **nächster Sitzungstermin:**
- **Sitzungsende: 17:15**
- **vertagte TOPe**